
  

ELAUSTRAL DEOSORNO! Sábado 19 de octubre de 2024 

Los alumnos del Liceo Carmela Carvajal se 
mantendrán sin recinto provisorio hasta 2025 
evucación. El plan de contingencia a implementar en el edificio de la ex Araucana estaba 
proyectado para comenzar el segundo semestre, pero se postergó. Los apoderados están molestos. 

les. De eso nadie se hace res-— mela Carvajal, donde hoy cur- 
ponsable y es un tema gravísi- san primero y cuarto medio. 
mo. Nocreemos queen marzo “Claramente uno busca la 
del próximoaño vaya aestarel — mejor educación pública dis- 
recinto provisorio y estamosa — ponible y eso era el Carmela 
una semana de una elección — Carvajal, pero con todo este 
municipal, que también puede — problema ya no tenemos esa 
cambiartodoelescenario, por- educación de calidad y eso 
queno hay certeza de quiénes nuestros hijos lo notan en sus 
serán las nuevas autoridades resultados de pruebas como el 
municipales, ni regionales y Simceolos ensayos en la Paes, 
qué pretenden hacer conste — donde faltan contenidos que 
desastre”. ya debieran tener. Desde un 

Miguel Alderete, apodera- — principio la idea de juntar en 
do de una alumna de primero — unmismorecintolos dos liceos 
medio y de un ex alumno — másgrandesfueun error, pero. 
egresado en 2019, lamentó — lo que más impresiona es que 
profundamente todo lo que — demoren tanto en implemen- 
viven los estudiantes delliceo — tar un recinto provisorio. Ha- 
público más importante de la blan de la educación pública 
provincia. decalidad, pero queda sólo en 

“Nos preocupa que el otro el discurso y el Liceo Carmela 
partir de agosto deeste año, se- añosigan lasmismas condicio — Carvajal es la muestra de es 
rían reubicados en un recinto nes actuales para nuestros hi- — argumentó. 
provisorio ubicado en el edifi- LAS OBRAS DEL LICEO CARMELA CARVAJAL LUCEN ABANDONADAS E INCONCLUSAS DESDE 2021. jos, porque no tenemos ningu- 

cio delaex Araucana, en aveni- na confianza que lo que dicen — LICEO 
da Mackenna, mientras seter- — instalarse. Este proceso aúnno — Mercado Público, para des- — laciudad. Poreso trabajamos — las autoridades se cumpla. Ya — Una inversión superior a los 17 
minan las obras de su edificio serealiza, por la dificultad pa- — pués realizarla adjudicación — para hacer uno distinto, selo- — habían dicho que sería el 2024 millones de dólares ($16.450 
ubicado en calle Bilbao. Esto, — ra encontrar revisores inde- — (siempreque existan empresas — gró con el apoyo delos recur- — y aquí estamos en las mismas — millones) cuesta retomar y ter- 
lamentablemente, no se pudo — pendientes quegaranticentéc- que oferten y cumplan con el. sos del Mineduc y nohasido f+-— condiciones de hacinamiento. — minar las obras de reposición 
materializar por diversas razo-— nicamente para que se entre-— presupuesto disponible). La — cil, pero estamos enla recta fi-— La infraestructura es una cosa, — del Liceo Carmela Carvajal de 
únestécnicas y administrativas, — guen los permisos correspon- — instalación y el tiempo que es- — nal. Entendemos la molestia, — perola forma cómo estánen- — Prat. La cifra dobla el presu- 
postergando el traslado del — dienteseiniciarasílalicitación — to tome serán definidos enla — perotambién estamos traba- — tregando los contenidos y có- 
plantel hasta 2025, lo que gati-— delassalas modulares ysupos- misma licitación, aunque no — jando y lo más importante: se. motodo este proceso afectala — nes destinados porel Gobierno 

  

  

Verónica Salgado 
cronica(daustralosorno.d. 

na triste y compleja his- 
ul toria sin un final apa- 

rente, es la que vive la 
comunidad educativa del Liceo 
Carmela Carvajal de Prat, en 
Osorno, donde sus más de 
1.500 alumnos están compar- 
tiendo instalaciones con los 
1.200 estudiantes del Liceo 
Eleuterio Ramírez desde elaño 
2021. Unarealidad que se gene- 
raluego quelas obras deremo- 
delación del ex Liceo de Niñas 
y A-8 fueron abandonadas y 
quedaron a medio terminar en 
mayo del 2022. 

Se proyectó que los estu- 
diantes del Carmela Carvajal, a 

  

   

    

1ó la molestia e impotencia de teriorinstalación. será menos de 45 días. ha avanzado muchísimo”,en- calidad de educación a nues- Regional para la construcción 

padres, apoderados y estu ClaudioVillanueva,alcalde Por lo mismo, el alcalde — fatizó Villanueva. tros hijos, es otra arista y real completa del proyecto. El 
diantes. subrogante, enfatizó que “ha-— subrogante agregó que “el mente grave. Nos dicen que — monto, que supera en 448% al 

ce unos días fueron contrata compromiso queexisteesque — TRISTEZA cambie deliceo, pero eso noes — presupuesto disponible por el 
PLAN doslosrevisores independien- — los alumnos deben ingresara — Rocío Leiva, presidenta del — tansimple, porque no haycu- — Estadode$3 mil millones para 
La implementación del plande tes de ingeniería y arquitectu-— sunuevo establecimiento pro-— Centro de Padres y Apodera- — pos disponibles y pagar en un — terminar el 35% de las faenas 
contingencia contempla una — ra, que dentro de un plazo de — visorio en marzo del 2025, al — dos del emblemático liceo, ar- — colegio privado es imposible — pendientes, quedó en eviden- 
inversión de $1.600 millones 10 días aproximadamente de- inicio de clases. Eso eslocom- — gumentó que “existe un can-— para todos quienes creímos — cia luego de la apertura dela 
para dos años (2024-2025), la berán dar cuenta de ese infor prometido con la comunidad — sancio generalizado, porque — queel Carmela Carvajal era lo oferta económica realizada por 
que está asegurada por el Mi me que esclave y que permite — educativa. Entendemos que — llevamos dosaños escuchando — mejor y resultó en esta lamen- — la empresa Brundl Construc- 
nisterio de Educación (Mine-— que el plan de contingencia — losalumnos deben tener insta-— fechas que nosecumplenyex- — table y penosarealidad”, dijoel — ciones$.A, la única firma que 
duc). Esto considera las ade-— cumpla con lanormativa. Con — laciones propias, conjornadas — plicaciones que no resuelven — apoderado. postula en el proceso de licita- 
cuacionesdela infraestructura — ese permiso podremos licitar — únicas y que el plan de contin- — nada. Nuestros alumnos están icio Cifuentes,juntoa — ción pública que realiza el Mi- 
del edificio dela Corporación — para el arriendo de las salas — gencia actual, que fue aproba- recibiendo una educación de- sufamilia, llegaron hace4 años — nisterio de Obras Públicas 

    

Osorno College (ex Araucana) modulares”. do por el Mineduc, de unir a — ficiente, que impactaenelco- a Osorno provenientes de An- — (MOP) para concluir la iniciati- 
con 20 salas modulares, las Elprocesodelicitaciónto-  ambosliceos, significó conec- nocimiento que deben tener — tofagasta y optaron por matri- — vaimpulsada por el municipio 
cuales deben serlicitadas para mará a lo menos 30 días en — taralosliceos más grandes de — por malla enlos distintosive-— cular asushijosenelliceo Car- — local. cs 
  

  1984 fundamos el INSTITUTO DE ECOLOGIA DE CHILE OSORNO, logramos 

sacar el basural del centro de Osorno, 1989 junto al CENTRO PARA EL PROGRESO 

presentamos el proyecto PARQUE DE LOS RIOS que es parte del Plano 
Regulador. 2008 formamos el COMITÉ DE OSORNINOS POR OSORNO, COPO y 
logramos que Osorno NO fuera sometido a Valdivia, ganamos por un 92%. 2018 

      

  

1-284 formamos el CONSEJO URBANO estudiamos Osorno y sabemos que la 
NDRES SEGREGACIÓN SOCIO ECONÓMICA es el principal problema por solucionar en 

A nuestra ciudad, 2024 debemos llegar al Consejo Municipal para hacer presente 

  

      
¡AN e] U ll (8) nuestras propuestas, por ello necesitamos tu apoyo y pedimos tu VOTO. 
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